
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 23 luglio 2024 
Il giorno 23 luglio 2024 alle ore 20.45 si è riunito in videoconferenza il Comitato Direttivo CAI Emilia 
Romagna per discutere il seguente ODG: 
1) Comunicazioni presidente; 
2) Approvazione verbale precedente 
3) Aggiornamento situazione titolati TAM 
4) PFD 2024: aggiornamento e valutazioni contributo alla sezione di Bologna 
5) Valutazioni per registro volontari/assicurazioni e possibili soluzioni 
6) Varie ed eventuali 

 
Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri, i consiglieri Andrea Monti, 
Davide Bonzi, Aldo Cantoni, Francesco Casanova, Ezio Albertazzi. È inoltre collegato Luigi Mantovani. 
 
Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretario 
verbalizzante. 
Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente Regionale 

 
1- Il presidente regionale informa che il 25 luglio parteciperà al CD sezionale di Reggio Emilia, per illustrare 

l’attività del GR, anche in vista della ricerca di nuovi consiglieri regionali per il prossimo triennio; a partire 
da settembre saranno programmati gli incontri con le sezioni che ancora non sono state raggiunte. Come 
per altre occasioni, il PR sarà affiancato dai consiglieri più vicini territorialmente e disponibili nelle date 
che saranno fissate.  
AVP: è stato richiesto un incontro al fine di verificare la fine della prima fase di rilevamento per fare poi 
un comunicato stampa per il lancio.  
PNATE: permane il primo semestre del 2023 ancora non pagato. Il PNATE ha proposto una soluzione 
alternativa. 

 
2- Il verbale viene approvato 

 
3- Vista la situazione rappresentata dalla titolata in merito a sospensione o meno del titolo, si discute, al di 

là delle scelte che la medesima potrà attuare in autonomia, di cercare soluzioni che possano in futuro 
evitare situazioni come quella indicata. In merito al titolato invece, Mantovani riferisce che dopo la 
sospensione, il titolato potrà chiedere alla commissione di partecipare ad un aggiornamento per il 
normale reintegro nell’organico. Albertazzi conferma quanto esposto da Mantovani. Casanova, riprende 
il discorso sulle scelte future da attuare e ribadisce che per gli OTTO E-R, in caso di provvedimento 
sospensivi o altro di titolati, al di là delle formalità del caso (passaggio in OTCO e attesa lettera PG), sia 
importante informare i titolati e il PS del provvedimento. 

 
4- Il CDR delibera un contributo di 500 euro alla sede di Bologna in occasione del PFD 2024, come da 

programma approvato nel precedente incontro del CDR. Mantovani suggerisce di far sì che nei prossimi 
PFD vi possa essere una breve relazione sulla parità di genere. Monti riferisce che nonostante la 



pubblicità ad oggi le iscrizioni sono inferiori alle attese. Il presidente, alla luce di ciò, riferisce che invierà 
una mail alle sezioni e ai relativi presidenti per sollecitare interventi. 

 
5- Rispetto all’obbligatorietà dell’assicurazione per i volontari delle Associazioni iscritte al Terzo Settore, il 

CDR delibera di prendere contatti con Montagna Servizi per avere un confronto rispetto alle possibili 
soluzioni.  

 
6- Il presidente regionale informa che nei giorni 25 e 26 ottobre 2025 si terrà a Reggio Emilia il congresso 

CCE. La segretaria comunica che nella seconda parte del mese di novembre 2024 sarà organizzato presso 
il circolo Montanari di Bologna un convegno TAM sul cambiamento climatico, per il quale si delibera l’uso 
del logo. 

 

La seduta è tolta alle 22.30 
 

 

 

 

 


